

PARIS (MPE-Média) – Tandis que la demande d'acier demeure relativement faible en Europe, d'autres régions du monde connaissent actuellement également des coups de frein mais aussi quelques accélérations de rythme selon plusieurs sources, notamment en Europe de l'Est et en Corée du sud.

Du côté des coups de frein voire des arrêts brutaux, la production de ronds à béton subit une chute de 25 à 40% dans quelques aciéries de Malaisie suite à une baisse de la demande intérieure. Aux USA, mais de façon conjoncturelle suite à des pertes de contrats, SME Steel envisage de fermer une aciérie dans l'Utah après l'avoir partiellement mise sous cocon.

Au Brésil enfin, le groupe ArcelorMittal va reporter 1,2 milliards de dollars de travaux d'extension visant à doubler les capacités d'une unité de production de produits longs à Monlevade et différer deux autres projets dans l'Etat du Minas Gerais (ronds à béton et poutrelles) à cause de conditions de marché jugées difficiles.

Du côté des coups d'accélérateur, l'aciérie slovaque Slovakia Steel Mills (SSM) s'apprête à à lancer à pleines capacités dans un four produisant du fil machine au second trimestre 2012.

Et en Corée du sud, le producteur de barres en aciers spéciaux SeAH Besteel achève la construction d'une unité de coulée continue devant produire 700.000 tonnes annuelles de billettes à partir d'octobre dans son aciérie intégrée de Gunsan, au sud-ouest de Séoul.